

みんなの大和 NEWS

<発行部数 7750部>

発行／中野区大和区民活動センター運営委員会
編集／みんなの大和 NEWS 編集委員会
住所／〒165-0034 中野区大和町 2-44-6

TEL／03-3339-6125 FAX／03-3339-6126
集会室予約／03-3339-6141
Email／nakano_yamato@coast.ocn.ne.jp



大和の夏は、楽しいよ！

コロナ第8波の感染対策が緩和され、大和町に夏のイベントが戻ってきました。
きっと、子供たちの元気な笑顔がたくさん見られますね。楽しみです！

7月
22・23
(土)(日)

1『八幡神社例大祭』*22日／子供神輿と山車・大盆踊り会 *23日／例大祭・大人神輿



●子供神輿と山車

- 集合時間／10:30 青年部神酒所
- 運行時間／出発 11:00～宮入 12:50

運行ルートは下の図でご確認ください。

●大人神輿 ●集合時間／14:30 大和北公園

- 運行時間／出発 15:00～宮入 18:00

●大盆踊り会（雨天翌日） ●時間／16:00

- ～20:00 ●会場／八幡神社境内

生演奏・生歌での盆踊りや、地元の方のパフォーマンスも出演。地元のお店も出店します。

■主催・連絡先／八幡神社☎(3330) 6377
お神輿詳細は FACEBOOK “55yamatoyaro”まで



<イベント会場とお神輿運行コース地図>



しっかりと
確認してね！

7月
21～31
(金)(月)

2『ラジオ体操』



- 時間／06:30～(雨天中止・初日 06:15～)

●会場／啓明小学校校庭 *7月26日(水)休み
最終日には、雨天でも町会毎に参加賞と皆勤賞を渡します。なお自転車での来場はお断りします。
■主催／東町会・中町会・一和町会・北協和会・野方二丁目町会

7月
29
(土)

3『スイカ割り大会』



- 時間／10:00～11:30 (雨天翌日)

●会場／啓明公園 みんなでスイカ割りを楽しんで、美味しいスイカをいっぱい食べてください。ヨーヨー釣りもあり、花火のお土産もあります。大勢の子供たちの参加を待っています。

■主催／中町会・一和町会・東町会
■連絡先／中町会会长 伊藤栄資☎(3330) 8764

●子供神輿運行ルート 休 子供神輿休憩所
●大人神輿運行ルート 休 大人神輿休憩所

[●大和区民活動センター運営委員会のホームページも、ぜひご覧ください。
<http://www.nakano-yamato.gr.jp/> 左の二次元コードが利用できます。]





ご報告します。

6月は、コロナに感染する人がずいぶん減ってきましたね。この調子で「敬老の集い」や「大和地区まつり」ができるといいですね！

大和東もみじの森保育園『こどもの日の集い』

晴れ渡る青空のもと、こどもたちが作った大きなこいのぼりがテラスで泳ぐ中、4月28日(金)に『こどもの日の集い』を行いました。0・1歳児クラスではそれぞれの保育室で「こいのぼりくんのさんぽ」の絵本や「こいのぼり」の歌に触れました。新聞紙の兜を被った保育者が、こいのぼりや柏餅の手作り玩具を用いて触れ合う、とてもあたたかな空間を楽しんでいました。また、2・3・4・5歳児クラスになると、由来なども一段と具体的になり、パネルシアターやショウブの花の本物もみました。

最後は、園庭で大きな手作りのかしわ餅をバトンにし、力を合わせてかしわ餅リレーをしました。「こどもの日」をいろいろな形で楽しめた行事となりました。(森山先生)



にじいろ保育園中野野方『こどものひの つどい』

5月1日(月)2才・3才・4才・5才児が一堂に集まって『こどものひの つどい』が開催されました。玄関を入ってすぐの天井から、園児たちが作った2匹の大きな鯉のぼりが迎えてくれました。会場では、保育士さんがこどもの日の由来を説明をしてくれた後、こどもの日に関するクイズが出され、みんな大きな声で答えていました。最後は、全員で「こいのぼりの うた」を歌って楽しかった『こいのぼりの つどい』は終了しました。みんな、明るく元気に育ってね。



おうち保育園なかの大和『子どもの日を祝う会』

5月2日(火)おうち保育園の0才から2才の園児たち7人が、3月のひな祭りに続いて、当センターの端午の節句を見に来てくれました。館内に入ってきた時は、少し緊張気味でしたが、天井に吊るされた大きな2匹の鯉のぼりや、雛壇に飾られた鎧兜・10本以上のつるし雛を見て、目を丸くしてはしゃいでいました。子どもたちの喜ぶ姿を見て、飾り付けをした我々も幸せな気持ちになりました。みんな！来てくれて、本当にありがとう。



来てね！見てね！

大和の催し

*コロナの感染状況によっては中止になる場合があります。

9月
11
(月)

笑いと体操の健康イベント『敬老の集い』



- 時間／13:00～14:30（開場12:45）
- 会場／大和区民活動センター地下レクホール
- 内容／野外警察ふれあいポリスの「振り込め詐欺撲滅コント」
山本明子先生の「トリム体操」
- 対象／60歳以上の方、予約先着50名
- 参加費／無料（先着50名様にお土産を差し上げます）
- 申込受付／8月23日(水)10:00～9月1日(金)16:00まで
電話またはメールで受け付けます。 ☎03(3339)6125
E-mail:nakano_yamato@coast.ocn.ne.jp

*コロナウィルスの感染状況次第では、中止になる場合もあります。
ポスター・HP・事務局でご確認ください。

大和児童館『ようこそ！1年生』

新年度になったばかりの4月21日(金)。大和児童館では1年生の歓迎会『ようこそ！1年生』を実施しました。当日は、50人の元気な1年生と、保護者の方が来てくださいました。



最初は紙芝居で、基本的な児童館の使い方やルールを確認しました。①ランドセルは家に置いてから遊びに来ること ②水筒、ハンカチを持ってくること ③遊びに来る時は、必ずおうちの人へ児童館に行くことを伝えてから来ること ④帰る時間、帰り方（一人で帰るのかお迎えを待つかなど）をきちんと確認することなどは特に大事なことですので、きちんと守って遊びに来るようしてください。ルール確認の次は、館内探検です。どんな部屋があるのか見て回り、最後はホールに集まり、みんなで「ウラウラゲーム」（制限時間内に床のカードをひっくり返すゲーム）と「カタキ」を楽しみました。「カタキ」は児童館で一番人気の遊びで、ボールをあて合う個人戦です。今回は、ちょっと体験した程度でしたが、それでもみんな大興奮でした。児童館では毎週金曜日に1年生対象の「カタキタイム」をやっていますので、これからもどんどん遊びにきてください。

今後も子どもたちと遊びを通して関わり、子どもたちの様々な育ちの応援をしていきたいと思っています。どうぞよろしくお願ひいたします。(田辺さん)

田中ナースリー大和保育園『ミニ運動会』

“家庭・園・地域が一体の保育”という園の保育方針から計画している、地域参加型の『ミニ運動会』。開催日の5月23日(火)は生憎の雨天のため、ホールにて園児だけで行いました。

幕開けは、先生たちと2歳児の「ロケットペンギン」ダンス体操と、折り紙手裏剣拾いの「かけっこ」。次に「ラーメンたいそう」をした後は、3~5歳児で「玉入れ」「綱引き」「中当て」をしました。今回の運動会の内容は、5歳児が自分たちで話し合って、やりたいものを選んで企画しました。また、5歳児の希望者はそれぞれの係やルール説明も担当してくれ、力を発揮してくれました。来年こそは青空の下、園庭で地域の子どもたちとも一緒に楽しみたいですね。



美鳩小学校『春の運動会【表現の部】』

美鳩小学校で『春の運動会【表現の部】』が5月27日(土)に開催されました。今年のスローガンは“みんなが主人公!!八百人八百色の頑張りで、とびっきり楽しもう”でした。

1年生は初めての運動会でしたが「みんなが笑顔になってくれたらいいな」との思いを込めて一生懸命踊りました。2年生は小旗を使った「新時代」という演目に戦挑し、成長したかっこいい姿をみんなに披露しました。元気いっぱい体を動かすことが大好きな3年生は、軽快な音楽に合わせながら、自分たちで考えたオリジナルポーズをかっこよく決めました。東京都の魅力を勉強している4年生は「大江戸ダンス」に挑戦。迫力のあるかけ声と踊りで、東京の素晴らしさを伝えました。美鳩小の伝統である「美鳩 SOLAN DANCE」を披露した5年生は、持ち味である勢いが踊りやかけ声の中でよく表現されていました。最後を飾ったのは6年生。6年間の思い出を胸に、一人一人が輝き、美しく羽ばたくようにとの願いを込めた創作ダンス「輝翔(きしょう)」を披露し、彼らの輝く姿は会場を魅了しました。各学年が一体となって、大成功を収めた春の運動会。美鳩小の全ての生徒が輝いていました。(黒澤さん・舟橋さん)



大和友愛会の新会長さんをご紹介します。



大和友愛会会長／津軽真理子さん

前会長の勧めで友愛会に入りました。「人生とは出会いである」と思います。この出会いを大切にして、皆様と一緒に楽しい時間を過ごせるよう頑張ります。
どうぞ、よろしくお願ひいたします。

令和5年度『春の全国交通安全運動』

5月11日(木)~20日(土)の期間で「令和5年度春の全国交通安全運動」が行われました。大和地区では3年ぶりに大和区民活動センター正面玄関前にテントを設置し、各町会・自治会の交通安全担当の方々が毎日交替でテントに常駐してパトロールを行い、交通安全運動の啓蒙に務めてくださいました。初日にはお笑い芸人の方も来て、テント設営を手伝ってくださいました。

昨今の自転車事故増加に伴い、令和5年4月1日より自転車利用者のヘルメット着用が努力義務化されたので「春の全国交通安全運動」を機会に、一人一人が交通ルールを順守して交通事故防止につながることを願っています。



七海保育園『七海まつり』

5月13日(土)4年ぶりに外部の方をお招きし『七海まつり』を開催しました。近隣の方や卒園児・転居した元園児など、たくさんの方に来ていただき、あちらこちらで再会を喜ぶ声や、ワクワクしている子どもたちの声が聞かれました。食品販売も再開。園の給食で出ているスープやポップコーン・地域のおこわ屋さん・ベビーカステラ屋さん・屋台の焼きそば・フランクなど、いい香りに包まれました。また、トランポリンや宝探し・ヨーヨー・手作りおもちゃなどのコーナーでは、親子で楽しむほほえましい姿が見られました。

特に子どもたちに人気だったのは「飴細工屋さん」!いろいろな動物を目の前で職人さんが作る様子を真剣に見て、出来上がると歓声を上げ、お祭りを楽しみました。
(成田先生)



大和西児童館『おはなし会』

5月17日(水)大和朗読の会の皆さんによる「おはなし会」を行い、小学1年生から4年生までの19名と乳幼児親子1組の参加がありました。今年度第1回目の演目は、大型絵本「バムとケロのそらのたび」と大型紙芝居「ききみみずきん」。始まる前は隣の子にちょっかいを出したりと落ち着かない様子を見せていた子どもたちも、絵本の朗読が始まると静かになり、目を輝かせながらお話を耳を傾けていました。また、大型紙芝居では、メンバーの方たちがそれぞれの役になりきり、お話を進めてくださり、子どもたちは、物語の中に引き込まれていていました。「すご~い、おおきい紙芝居。おもしろかった」「たのしかった」「また、おはなし会あるの?」など、とても充実した時間でした。

大和朗読の会の皆さん、ありがとうございました。次回も楽しみにしています。(村上さん)



